

Badische Landesbibliothek Karlsruhe

Digitale Sammlung der Badischen Landesbibliothek Karlsruhe

[Beitrag]

[urn:nbn:de:bsz:31-337526](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:bsz:31-337526)

Neujahrsgruß!

Wenn wir auf das vergangene Jahr und seine Ereignisse zurückblicken, so finden wir unser liebes Heimatland in tiefe Trauer versunken über den schweren Verlust, welcher uns geworden ist durch den Heimgang des teuren Fürsten, unter dessen segensreicher Regierung wir glückliche, schöne Zeiten haben erleben dürfen.

Die Wunde, welche dem ganzen Volke und insbesondere uns alten Soldaten am 28. September 1907 geschlagen worden ist, kann niemals ganz vernarben, denn sie hat uns zu tief getroffen im inneren Herzensschreine.

In unauslöschlichem Empfinden werden wir festhalten die Jahre reinsten Glückes, da das seelenvolle, gütige Vaterauge unseres unvergesslichen, erhabenen ersten Protektors uns geleuchtet. Mit heiligem Ernste wollen wir versuchen, den Dankeszoll abzutragen, indem wir uns vornehmen, auf den Wegen weiterzuwandeln, welche Er uns gewiesen und geführt hat in treuer Liebe zum deutschen Vaterlande, sowie zum heimatischen Boden, in guter, helfender Kameradschaft, Einer zum Anderen, Alle für einander, und in gegenseitiger Achtung und Duldung, ungetrennt durch Parteigetriebe oder religiöse Fragen!

Wir wollen die volle Liebe und Hingebung, die Treue und den Gehorsam, welche wir mit hoher Begeisterung unserem nun in Gott ruhenden Fürsten geweiht haben, übertragen auf den edlen Sohn, Seine Königliche Hoheit Großherzog Friedrich den Zweiten, und Allerhöchstihm durch Liebe und Treue und hingebenden Gehorsam freudigen Herzens danken für die Uebernahme des Protektorats über unseren lieben Badischen Militärvereinsverband. So bitten wir den allmächtigen Gott, daß Er Ihre Königlichen Hoheiten den Großherzog und die Großherzogin, daß Er Ihre Königliche Hoheit die Großherzogin Luise und alle Mitglieder der erhabenen Jähringer Familie in seinen besonderen Schutz und Schirm nehmen möge.

Mit diesem Wunsche treten wir ein in das neue Jahr.

Gleichzeitig begehen wir das Jubiläum des zehnjährigen Bestehens unseres Illustrierten Badischen Militärvereins-Kalenders.

Allen lieben Kameraden und auch unserem Kalenderjubiläum ein herzliches:

Prosit Neujahr!

Anhouser.